

INDUSTRIE/MACHINISME AGRICOLE : Nouvelle direction à la tête de Thierart et Franquet

Repris par Stéphane et Florence Weisse, les 2 fabricants que sont [THIERART](#) / **T** : 03.24.38.92.40 (Entreprise de matériel de manutention à Le Châtelet-sur-Retourne/08) et [FRANQUET](#) / **T** : 03.23.79.74.66 qui conçoit, développe et construit des matériels pour la préparation des sols, le déchaumage et la récolte des betteraves (Guignicourt/02), misent sur l'innovation, le co-développement avec les clients agricoles et l'international. La cession de l'entreprise Thierart à la famille Weisse a entraîné un changement de direction à la tête de l'entreprise mais aussi à celle de Franquet. Stéphane Weisse est devenu le nouveau président-directeur général de Thierart à la place de Grégory Sciacaluga, et Valérie Weisse a été nommée directrice générale. Chez Franquet, le même duo a pris le relais de l'ancienne équipe dirigeante représentée par Jean-Baptiste Avril, Laurent Deaubonne, Mathieu Cercus et Grégory Sciacaluga. <https://franquet.com/> <https://www.thierart.fr/>